



Regierungsratsbeschluss vom 19. Februar 2019

Stadtbildkommission; Neubesetzung des Präsidiums und Ersatzwahl

P190129

1. Für den Rest der laufenden Amtsperiode bis 30. Juni 2021 wird Prof. Matthias Ackermann als Präsident der Stadtbildkommission gewählt.
2. Für den Rest der laufenden Amtsperiode bis 30. Juni 2021 wird Frau Robin Winogrand als neues Mitglied der Stadtbildkommission gewählt.

Begründung

Die Stadtbildkommission besteht aus sieben vom Regierungsrat gewählten Fachleuten insbesondere aus den Bereichen Architektur, Städtebau, Landschaftsarchitektur, Gestaltung, Wirtschaft und Gebäude- und Energietechnik. Ende 2018 ist August Künzel, Landschaftsarchitekt, unerwartet verstorben. Ausserdem tritt der langjährige Präsident Prof. Dr. Martin Steinmann per Ende Juni 2019 aus Altersgründen zurück. Für die verbleibende Amtsperiode bis Ende Juni 2021 wählt der Regierungsrat den Architekten Prof. Matthias Ackermann als neuen Präsidenten und die Landschaftsarchitektin Frau Robin Winogrand als neues Kommissionmitglied.

